



Titre : Halte répit-détente

Légende : Tous les mardis et jeudis après-midi, Sylvie et les bénévoles de La Croix Rouge Française accueillent plusieurs malades dans la halte répit-détente Alzheimer Les Glycines à Marseille. Un rituel bien rodé permet aux hôtes du jour de se retrouver dans un cadre convivial et rassurant : café, jus de fruit, la météo, le saint du jour et le programme de l'après-midi. Ce jour là, Sylvie, César et les deux Monique vont accompagner les malades dans une série d'activités favorisant le travail de mémoire et la motricité. Ils enchaîneront des parties de Uno et de Loto, de la gymnastique douce, un atelier de jardinage, un quizz avant de finir comme de coutume par un goûter et des chansons. L'objectif des haltes répit-détente, structures non médicales est de permettre aux aidants familiaux de disposer d'un peu de temps libre pour conserver un lien social souvent fragilisé par l'apparition et l'évolution de la maladie d'un proche. Pour les malades, ce moment de détente est l'occasion de s'ouvrir à d'autres personnes au travers d'activités ludiques.

Date de prise de vue : 15/05/2014

Copyright : © Tiphaine Lanvin / Photo Sociale

Mots clés : accueil, alzheimer, association, Contemporain, croix rouge, Halte répit-détente, la croix rouge, maladie, maladie d'alzheimer, Europe, France, Provence-Alpes-Côtes-d'Azur, Bouches-du-Rhône, Marseille, médecine, patient, séniors

Référence : PS_030989

Dimensions : 4177x2779 px